



Fot. 7. Inauguración del monumento. Tomada de Villavert Guillén, F.; Piqueras García, R. y Gómez Cortés, J., (1985): *Almansa. Imágenes de un pasado. (1870-1936)*. IEA., Almansa, p. 151. fotografía n.º 133.

Una vez terminados los discursos, rompieron los aplausos durando varios minutos. Para finalizar el Gobernador Civil leyó dos telegramas, uno del General Primo de Rivera y otro del marqués de Calzada, adhiriéndose al acto¹³.

Todo lo ocurrido en este día quedó plasmado no sólo en lo que publicaron los periódicos de la época que recogemos en el apéndice documental, sino también en la serie de fotografías que se hicieron del momento.

Además Gabriel Ochoa realizó un recordatorio para el día de la inauguración de la obra donde se representa la estatua de don Aniceto Coloma, el escudo de la ciudad, el monolito de la batalla de Almansa, una imagen de la fábrica de calzado Hijos de Francisco Coloma y un texto alabando a este insigne empresario.

¹³ *Ibidem*.